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審議対象期間 平成３１年４月１日～令和元年９月３０日

契約の現状の説明等 入札・契約手続の運用状況等の報告



別紙
回答

　問題となるようなことはないと認識しております。

　電気工事の資格があれば参加できます。落札者は
空港工事に得意なところがあったかと思われます。

　落札者から一部の部材等の参考見積書を取ってい
ます。本件は設計委託をしており、設計業者が取得し
た見積書も参考にしています。

　出雲空港は地盤がよくない部分があるため、パイル
打ちの専門業者の見積書を徴取しています。

　業者に確認したところでは、減額はないと回答を得
ております。

　残存価格ということは理解しています。今回の契約
の場合、当初５８ヶ月を想定し、国庫債務負担行為の
期間で契約しておりましたが、国庫債務の期間満了
により継続して契約し、単価も同じ金額で契約してい
ます。

　これまでは同じ場所で入替を行っていましたが、床
の荷重に不足が生じ別の場所に更新することになり
ました。

　応札する前に必要な書類を提出した者に第三者賃
貸借契約を認めており、落札者はその書類を提出し
ていたため、３者での契約を行っています。

　例えば、４８ヶ月契約だったのが６０ヶ月契約に
なった場合、単価は下がったのでしょうか。

　残存価格というものがあり、契約期間を延ばすと
単価が下がるということがあります。

　新しいスパコンが２ヶ月遅れているから２ヶ月契
約を延ばすということですよね。その期間がないよ
う新旧のものを発注できなかったのですか。

　最初の入札の時から第三者賃貸借契約だった
のですか。

意見・質問

１．入札・契約手続の運用状況等の報告

　なし

２．出雲航空気象観測所　航空統合気象観測システム基礎等設置工事（大阪管区気象台）
　　【工事、一般競争】

　
　入札を辞退した業者があるようだが、何か問題と
なることはありましたか。

　飛行場の観測システムの設備は、技術者として
特殊な資格を持っていないと入札に参加できない
のですか。

　落札者からは参考見積書を取っているのです
か。

　電気工事と違う業種の見積もりがあるのは。

３．気象研究所スーパーコンピュータシステム借用（レンタル）（気象研究所）
　　【物品・役務等、随意契約】



別紙
回答意見・質問

　今回の入札は総合評価落札方式で行っています。
総合評価落札方式の場合、最高の技術点を取った業
者の見積書を参考に仕様書内容を確認・精査し、試
算しています。仮に２者いた場合でも、予定価格は１
者のみの見積書で試算するという考え方をとっており
ます。

　３,０００ページの仕様書は、業者の手を借りずに今
までのシステムを運用、維持してきた関係で作成しま
した。

　同じ要件で、複数者から見積書をとって、予算額を
決めています。

　平成２５年度に一般競争入札を実施した際は、気象
庁が所有しているソフトウェアをクラウドへ移植し、気
象庁ホームページ等の閲覧が可能とするサービスの
提供となっていますので、受注者はソフトウェアの制
作をしていません。

　そうです。

　当初の仕様よりクラウドのハードウェアを増強する
必要があり、その追加した部分が増額になっていま
す。

　基本ベースは上がっておらず、仕様で増強した分が
かさ上げになっているだけです。

　値引率を調査して予定価格を算定し、その範囲内で
契約しています。

　今回審議した案件は、問題のある案件はありませんでした。
　今後も適正かつ公正な入札・契約手続を実施されるよう、よろしくお願いします。

４．気象情報伝送処理システムの制作及び気象庁情報システム基盤への導入調整並びに保守（気象庁本庁）
　　【物品・役務等、一般競争】

　予定価格の算定において、参考見積書を比較し
ないのですか。

　３,０００ページの仕様書ですが、提案しやすい仕
様になっているのでしょうか。

　予算をどうやって決めたのですか。

５．動作環境（クラウドサービス等）の提供及び業務処理ソフトウェア保守（気象庁本庁）
　　【物品・役務等、随意契約】

　最初の契約時にソフトウェア開発は入っています
か。

　
　サービスの期間延長の契約ですか。

　一部変更している説明がありましたが、変更して
も同じ金額で契約できたのですか。

　基本額があって、メモリー容量が変動しているか
ら、年々少しずつ額が増えているという考え方です
か。

　増えた部分は、見積書の１００％で契約するので
すか。

６．審議の結果


